
Liebe SG Lahnfels Anhänger, 

der eine oder andere hat es sicherlich bemerkt das langsam aber stetig neben dem Sportlerheim 

ein Anbau entsteht. Bereits der Bürgermeister hat vor einiger Zeit in seiner Kolumne vor allem 

über die Hintergründe und die Notwendigkeit berichtet. Wir möchten nun auch einmal die 

Gelegenheit dazu nutzen unsere Mitgliedern, aber auch unseren Fans und Freunden einen 

Zwischenstand darüber zu geben. Am 16. April dieses Jahres war Spatenstich zu diesem großen 

Projekt. Bevor wir jedoch überhaupt die dafür notwendige Genehmigung erhalten hatten sind 

insgesamt 1,5 Jahre vergangen. Dies soll nur einmal verdeutlichen wieviel Arbeit im Vorfeld an 

Dokumentations- und Verwaltungsarbeit notwendig war um überhaupt so weit zu kommen. Seit 

dem Spatenstich wurden bisher insgesamt über 1800 ehrenamtliche Arbeitsstunden abgeleistet, 

jede einzelne ist in einem Logbuch entsprechend dokumentiert. Kalkuliert sind bis zur 

Fertigstellung 6000 Stunden - auch das soll noch mal zeigen, dass wir noch lange kein Bergfest 

feiern können. Es ist noch ein langer Weg bis zur finalen Fertigstellung die für Ende 2019 

angedacht ist. Wenn das Wetter noch weiterhin mitspielt und alles nach Plan läuft dann sollte 

noch vor Weihnachten der Rohbau mit Dach und Fenster / Türen abgeschlossen sein. Wir 

würden es auch weiterhin begrüßen, wenn wir den ein oder anderen ehemaligen Spieler, Eltern 

von Jugendspielern oder Fans der SGL zu diversen Arbeitseinsätzen begrüßen könnten. Arbeit 

ist genug da! Bei Interesse kann man sich an jedes Vorstandsmitglied wenden. Kontakte stehen 

auf unserer Internetseite www.sglahnfels.de. Getreu dem Motto "viele Hände schnelles Ende" 

kommen wir dann sicherlich noch schneller voran. Es geht ja schließlich um die 

Weiterentwicklung eines Traditionsvereins mit dem fast ein jeder im unteren Lahntal verbandelt 

ist. Das beigefügte Bild ist symbolträchtig. Drei Generationen arbeiten Hand in Hand an der 

Zukunft der SG Lahnfels!   

 

http://www.sglahnfels.de/

